

# Centro de Aprendizaje para la Transferencia Tecnológica, CATT Gremi



*AEMIFESA, el gremio de Instaladores Barcelonès Nord y Baix Maresme, ha inaugurado un nuevo centro de formación con alta tecnología.:El Centro de Aprendizaje para la Transferencia Tecnológica, CATT Gremi. En este nuevo centro se ofrecerá formación dirigida a los profesionales en activo del sector, para su reciclaje permanente.*



AEMIFESA, Gremio de Instaladores del Barcelonès Nord y Baix Maresme, con el objetivo de potenciar y promover la calidad, la competitividad y la investigación, ha puesto a disposición del sector un nuevo centro de formación con alta tecnología, El Centro de Aprendizaje para la Transferencia Tecnológica, CATT Gremi.

El nuevo centro, de 3.700m<sup>2</sup>, está situado en el Parque Comercial Montigalá de Badalona.

Está dividido en tres plantas, con 8 aulas y 5 talleres destinados a la formación, equipados con alta tecnología para el reciclaje del instalador eléctrico, telecomunicaciones, frigorista, calefacción, gas, energías renovables y domótica, dirigida a personas en formación continua, en situación de paro y jóvenes estudiantes de la ESO y en FP, en carreras de ingeniería industrial, de telecomunicaciones así como en temas de eficiencia y ahorro energético.

CATT Gremi también se constituye como un centro de transferencia tecnológica dirigida a los profesionales en activo del sector, para su reciclaje permanente en campos como el energético, renovables o en las telecomunicaciones, a través de jornadas técnicas y seminarios, con el soporte de diferentes instituciones como IDAE, ICAEN, así como con partners y fabricantes que realizan I+D.

El edificio CATT Gremi dispone de un centro de negocios de empresas afines al sector, que aporta un valor añadido a los usuarios, dando cabida a nuevos emprendedores, así como la sede social de la entidad.



El presidente Mas, el alcalde de Badalona Xavier Garcia Albiol y el presidente de AEMIFESA, en una de las estaciones eléctricas para motos de que dispone el CATT Gremi.

CATT Gremi es pionero en el Barcelonès Nord y Baix Maresme en la implantación de estaciones de energía renovable para la carga de vehículos eléctricos (hasta seis motos y dos coches). También dispone de un depósito de carga de propano para vehículos a gas. En estas estaciones se realizarán prácticas para su instalación. ■

### Artur Mas anima a que se apueste por los oficios



El presidente de la Generalitat de Catalunya, Artur Mas, fue el encargado de inaugurar el CATT Gremi.

En el transcurso del acto El Presidente de la Generalitat explicó que en la situación actual "hay variables que no dependen de nosotros" pero hay algunas que sí, como prepararnos bien para cuando haya el proceso de recuperación de la actividad económica", y ha asegurado que el Gremio de Instaladores lo está haciendo. El presidente de la Generalitat también ha destacado la importancia de recuperar el valor del oficio. Ha dicho que este es un tema "clave" en la actualidad y que "tenemos que hacer una apuesta con rigor y empuje para volver a ser un país de gente de oficio". Artur Mas ha remarcado el trabajo de CATT Gremi en esta línea como centro de formación en un oficio, con la colaboración de las empresas, como hacen los países más desarrollados de Europa con el índice de paro muy bajo, tienen industria y además se trata de industria exportadora a todo el mundo, estos países, ha resaltado el presidente, "han hecho de los oficios su máxima prioridad, esto es una oportunidad que nos da ahora CATT Gremi".